

# *Evo Morales celebra dejación de armas de las Farc y llama a resolver reclamos históricos de Cuba, Argentina y Bolivia*

---



La Paz, 27 jun (RHC) Una felicitación para el pueblo y Gobierno colombianos por la dejación de armas de las FARC-EP, envió el presidente de Bolivia, Evo Morales, a través de su cuenta en la red social Twitter.

Al respecto, el primer mandatario extendió su reconocimiento al hecho y resaltó que el mismo refiere al avance de América Latina para ser un continente de paz y sin muros.

En otro mensaje, Morales declaró que no obstante , aún resta por resolver tres reclamos históricos en la región: “Guantánamo para Cuba, Malvinas Argentinas y Mar Para Bolivia”.

(Con información de La Radio del Sur)



**Radio Habana Cuba**